



Ikebana - Eine Kurzeinführung in die japanische Kunst des Blumenarrangierens, mit praktischer Vorführung

Vortrag von Waltraud Steege (Ikebana-Lehrerin, Sôgetsu-Schule)



Die japanische Kunst des Blumenarrangements hat ihre Anfänge im 6. Jahrhundert n. Chr. Im Streben nach Vollkommenheit entwickelten buddhistische Mönche komplizierte Formen. Im Laufe der Jahrhunderte fanden Veränderungen statt. Der religiöse Ursprung verlor an Bedeutung, neue Formen entstanden, und eine Vielzahl von Ikebana-Schulen wurde gegründet. Die Grundprinzipien des Gestaltens, die in allen Schulen zu finden sind, haben noch bis heute ihre Gültigkeit. An Hand einer Vorführung möchte die Vortragende die Regeln veranschaulichen.

Zeit: Dienstag, 26. Oktober 2010, 18.00 Uhr c.t.

Ort: Campus Bockenheim, Juridicum, 7. Stock, Raum 705a

geändert am 08. September 2010 E-Mail: paulat@em.uni-frankfurt.de

© 2004 Goethe-Universität Frankfurt am Main

Druckversion: 08. September 2010, 15:54

http://www.uni-frankfurt.de/fb/fb09/ophil/japanologie/__Dateien/Veranst_ankuend_/Ikebana.html